

Scheider bleibt Dethleffs treu

Timo Scheider, FTM-Fahrer, setzt in der kommenden Rennsaison auf einen Dethleffs als Fahrerlager- und Urlaubsdomizil. Es ist bereits der zweite Premium Liner, den der DTM-Champion von 2009 sein eigen nennt. Schon die vergangenen zwei Jahre begleitete ihn das Luxusreisemobil auf allen Rennstrecken und diente ihm und seiner Familie auch privat als Unterkunft.

Dierk Münch, Geschäftsführer vom Expocamp, Europas größtem Caravaning-Händler, übergab Scheider in Anwesenheit von Dethleffs Geschäftsführer Dr. Dominik Suter in Wertheim offiziell den Schlüssel. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Dierk Münch, Geschäftsführer vom Expocamp, Europas größtem Caravaning-Händler, übergab Scheider in Anwesenheit von Dethleffs Geschäftsführer Dr. Dominik Suter in Wertheim offiziell den Schlüssel.